
Verbale CdI n. 5 del 28 settembre 2022 

Il giorno 28 settembre 2022, alle ore 18:00, come da convocazione Prot. Nr. 0005069/U del 17/09/2022, 

presso l’aula lavori di gruppo del piano terra della sede del Liceo “Erasmo da Rotterdam”, Viale Italia 409 

Sesto San Giovanni, si riunisce in seduta ordinaria il Consiglio di Istituto, (d’ora in poi CDI) per trattare i 

seguenti punti all’ordine del giorno, (d’ora in poi ODG): 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Approvazione chiusura prefestivi 

3. Comunicazione data per assemblea dei genitori ed elezione rappresentanti di 

classe 

4. Scarico inventariale 

5. Proposta di articolazione della settimana su 5 giorni lavorativi 

6. Varie ed eventuali. 

Sono presenti i seguenti consiglieri: 

DI CICCO MARIA ROSARIA Dirigente scolastico 

DI LEO VINCENZO Docente 

POGGIO GIOVANNA Docente 

GROPPALDI ANDREA Docente 

GRIGOLON ANNA Docente 

CALA’ LESINA MARIA CARMELA Docente 

SIMEONI EMANUELA ANNARITA Docente 

BRIOSCHI AMANDA MARZIA Genitore 

BRICCHI MASSIMO ALESSANDRO Genitore 

VEGETTI ELEONORA Genitore 

CALDERARA TOMMASO Studente 

MONTEVERDI ASIA Studente 

Partecipa alla riunione la DSGA, dott.ssa FILIPPA SALERNO. 

Presiede la seduta il sig. Massimo Alessandro Bricchi, adempie alla funzione di segretaria la prof.ssa Maria 

Carmela Calà Lesina. 

In riferimento al punto 1ODG, il Presidente procede alla lettura del verbale della seduta precedente, che 

viene approvato dal CDI. 

In riferimento al punto 2 ODG, vengono approvate le chiusure prefestive come da tabella seguente, 

approvata all’unanimità (Delibera n.28) 

 

 



TABELLA PREFESTIVI A.S. 2022-23 

  

  

lunedì 31 ottobre 2022 scuola chiusa 

martedì 7 dicembre 2022 in sostituzione del 24 giugno 

sabato 24 dicembre 2022 vigilia di Natale 

sabato 31 dicembre 2022 Vigilia di Capodanno 

giovedì 5 gennaio 2023   

sabato 7 gennaio 2023 scuola chiusa 

sabato 4 marzo 2023 carnevale 

sabato 8 aprile 2023 vigilia di Pasqua 

lunedì 24 aprile 2023 scuola chiusa 

sabato 3 giugno 2023 scuola chiusa 

sabato 15 luglio 2023   

sabato 22 luglio 2023   

sabato 29 luglio 2023   

sabato 05 agosto 2023   

sabato 12 agosto 2023   

lunedì 14 agosto 2023   

sabato 19 agosto 2023   

sabato 26 agosto 2023   

  

17gg 102 da recuperare  

  

Recupero durante scrutini- esami di stato e attvità pomeridiane 
 

 

 

In riferimento   al punto 3 ODG, viene individuata ed approvata all’unanimità la data del 25 ottobre 2022 

per le elezioni dei rappresentanti dei genitori. (Delibera n.29) 



In riferimento al punto 4 ODG, viene approvato all’unanimità lo scarico inventariale illustrato dalla DSGA e 

allegato a questo verbale. (Delibera n.30) 

In riferimento al punto 5 ODG, la Dirigente illustra al CDI vantaggi e svantaggi dell’eventuale articolazione in 

cinque giorni della settimana lavorativa: i vantaggi riguardano sostanzialmente la facilitazione 

nell’organizzazione del lavoro del personale ATA e la possibilità, per i docenti, di avere tutti il sabato libero 

(giorno molto richiesto);  gli svantaggi riguardano soprattutto i disagi legati alla didattica, che potrebbe 

risultare appesantita da una mattinata di sei ore di lezione, e i problemi legati al servizio del trasporto 

pubblico. Relativamente a questa ultima questione, la Dirigente si ripromette di rivolgersi a Città 

Metropolitana che ha supportato il nostro Liceo durante la recente pandemia. 

La Dirigente propone quindi di effettuare, sulla questione, un sondaggio tra le quattro componenti del CDI 

(docenti, personale ATA, studenti, genitori) in tempi che permettano di avere dei risultati e poter 

conseguentemente effettuare una delibera prima dell’Open day della Scuola. 

Tommaso Calderara e Asia Monteverdi sono d’accordo nell’individuare le criticità della settimana scolastica 

articolata su cinque giorni: alcuni studenti vengono da molto lontano e per loro sarebbero poche le ore del 

pomeriggio da dedicare allo studio, inoltre le verifiche sarebbero compresse su cinque giorni ; del resto gli 

studenti, che già l’anno scorso, per motivi legati all’emergenza sanitaria, hanno sperimentato per alcuni 

periodi dell’anno la giornata scolastica di sei ore, hanno valutato negativamente l’esperienza. 

Il prof. Di Leo interviene facendo notare che spesso il sabato si registra, tra gli studenti, una scarsa 

concentrazione, un elevato numero di assenze ed una conseguente necessità di recuperare durante il resto 

della settimana le verifiche programmate nella giornata di sabato. 

Lo stesso prof. Di Leo propone di rimandare il sondaggio e intanto adottare una soluzione che permetta alle 

classi di sperimentare quattro ore di lezione nella giornata del sabato e una sesta ora durante la settimana. 

Il prof. Groppaldi interviene per manifestare il proprio accordo con la proposta del collega. 

Conclusasi la discussione, il CDI prende all’unanimità la seguente decisione: 

verrà effettuato un sondaggio a scuola per la componente studentesca nella giornata del 18 ottobre 2022, 

personale ATA, docenti e genitori voteranno invece da remoto nelle giornate 18 e 19 ottobre 2022. 

Il peso attribuito ai voti sarà uguale per tutte le componenti. (Delibera n.31) 

In riferimento al punto 9 ODG, la Dirigente porta a conoscenza del CDI il progetto Scuola Aperta, che 

propone a studenti e famiglie eventi culturali, durante le ore pomeridiane e serali, a cui sarà possibile 

partecipare su prenotazione. 

La partecipazione alle attività da parte degli studenti sarà ritenuta valida ai fini del credito formativo. 

La Dirigente informa inoltre che la sospensione delle attività didattiche, prevista per il giorno 3 giugno 2023 

(come da delibera n.24 del CDI del 30 giugno 2022), rimane subordinata allo svolgimento del numero 

minimo di duecento giorni annuali di lezione. 

La studentessa Asia Monteverdi riporta le lamentele degli studenti relativamente al servizio dello psicologo 

scolastico, che lo scorso anno è partito tardi  ed è risultato appesantito da vincoli burocratici che prevedono 

l’autorizzazione dei genitori.  

La Dirigente ha comunicato che quest’anno il servizio sarà riproposto e prenderà avvio il 17 ottobre p.v.  

L’autorizzazione sarà chiesta preventivamente ai genitori di tutti gli studenti, indipendentemente dalla 

fruizione del servizio, e resterà valida per l’intero anno scolastico. 



La studentessa Asia Monteverdi fa presente che nell’istituto alcune porte e finestre non sono funzionanti; 

la Dirigente risponde dicendo che si aspetta l’intervento di Città metropolitana, già informata dei guasti. 

La stessa studentessa chiede la realizzazione, a scuola, di progetti riguardanti sia l’educazione alimentare 

che l’educazione sessuale ed affettiva. 

Il prof. Di Leo, referente per l’educazione alla salute, accoglie la richiesta, riconoscendo nei ragazzi , a fronte 

di una sempre maggiore disponibilità di informazioni e di libertà, la presenza di un grande disorientamento 

affettivo; chiede però ai ragazzi di collaborare, compilando il questionario che di solito viene proposto al 

termine delle attività, per esprimere il loro parere e contribuire a migliorare l’offerta. 

Lo studente Tommaso Calderara sottolinea l’importanza di organizzare gli incontri con gli esperti in 

presenza, dal momento che la partecipazione da remoto non è risultata in passato efficace; la Dirigente 

condivide ma evidenzia la difficoltà di reperire la disponibilità degli esperti per più giorni. 

Alle ore 19:55, esaurita la trattazione dei punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta. 

 

La segretaria                                                                                                                Il presidente 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 


